

INFONAVIT
Iniciará construcción de vivienda en abril
Nueva desarrolladora. El

Infonavit anunció que en abril arrancará la construcción de viviendas, tras ser aprobada la reforma a la Ley del Instituto que le permitirá crear una empresa constructora de vivienda social con esquema de arrendamiento.

Octavio Romero, director general del Infonavit, dijo en conferencia de prensa que tras la aprobación, ya se está echando a andar a la nueva empresa filial, llamada Infonavit Constructora, además de las convocatorias para conformar los consejos de administración y aprobar presupuestos, para arrancar la construcción e al menos medio millón de viviendas por parte del instituto.

—*Fernando Navarrete*

